



くさか あおい
日下 蒼唯 くん (鶺鴒)

平成26年8月1日生まれ
登さん & 陽子さんの長男

戦いごっこが好きでヤンチャなあおい。2つ上の姉と戦いごっこをして遊んでいます。時にはけんかをして姉を泣かせたり泣かされたり...でも笑顔も多くヤンチャをしてもその笑顔に癒されます。これからも笑顔の絶えない元気な子に育ててね♥...お母さんから



おおし なおや
尾子 直哉 くん (鶺鴒)

平成26年8月23日生まれ
健一さん & 亜起さんの次男

3歳のお誕生日おめでとう!!まねっこが大好きで、いつも5歳のお兄ちゃんのしていることを見て「なおちゃんもしたい!」と、とても積極的な直哉です。これからもお兄ちゃん、弟と3人仲よく元気にすくすく育ててね♥...お母さんから

【募集】満3歳の誕生日を迎える子ども(平成26年10・11月生まれ)を募集します。ご希望の方は、広報係(☎33-0334)までご連絡ください。申込期限は8月31日(木)まで。

林業と自然は最高!

榎本 琢磨さん(高岡)

私は、紀宝町で生まれ、小さいころから父に自然に触れ合うことの楽しさ、すばらしさを教えてもらいました。

小学校は、今は廃校になってしまった地元の明和小学校へ行き、5、6年生のときの担任の先生に

は、一緒に川へ魚を捕りに行ったリ、釣りに連れていってもらったリと、またここでも自然と触れ合うことの楽しさを確信し、紀宝町

がより好きになりました。中学校は相野谷中学校へ行き、高校はハンドボールがやりたか



PROFILE

えのもと たくま さん

紀宝町の自然と林業が大好きでユーモア溢れる榎本さん。「林業を通してこの町、この地域を盛り上げていきたいです!」と話していました。



息子の結斗くん(いと)と娘のあおいさん

ったため、新宮高校へ...と言いたいところですが、新宮商業へ行きハンドボール部で、「やりとげること」を学びました。

卒業後は関西空港で警備の会社に就職し、高校で学んだ「やりとげること」を生かし8か月間という長い年月を経て、紀宝町に舞い戻ってきました。(笑)

現在は、父が経営する林業会社で働き始めて13年になります。手つかずで木が増えすぎて暗くなってしまった山の整備や木の搬出、管理をするための作業道を開設するのが主な仕事です。山の地形を図面で理解し、実際に山を歩き測量し、木を切り倒し、重機を入れ、道を作っています。木の生育状況や地形などから地質の状態や水の流れを考えていく、とにかく奥が深い仕事で、すこやかに感じています。

休日は、小学校時代の影響で、今でも川で魚を捕ったり、釣りをするのが最大の趣味です。最後に、林業会社の事務と日ごろからヤンチャな小学校4年生の息子と小学校2年生の娘、さらにヤンチャなダンナの面倒をみている妻には感謝しています。今年の夏は、家族4人で井田付近から串本までのキスを根こそぎ釣っていく予定です。

9月号は大里の岡勇人さんです。榎本さんからは、「いつもおいしいみかんジュースありがとう!これからもよろしくね!!」

一家全員でソフトバレーに夢中!!

瀬戸 美春 さん(鶺鴒・19歳)

◆旅に行くとしたら??

修学旅行で行った沖縄へもう一度行ってダイビングをしたいです。

◆理想のタイプは??

一緒にいて落ち着ける年上の方がタイプです。

◆今の目標は??

周りから頼られるように仕事をがんばること、ちゃんと自立した女性になることです。

◆町の好きなところ

空気がおいしくて、天気よかったら外に出たくなる所がいいですね。これからは自然が豊かな町でいて欲しいですね。

◆お仕事は??

新宮信用金庫御浜支店で、主に窓口で出金や振込みの手続きを担当しています。職場の雰囲気もやさしく、とても働きやすい環境です。

入社1年目で、まだまだこれからですが、出世できるような目標を立てたいです。

◆趣味は??

ソフトバレーです。私と姉、父の一家全員でソフトバレーのサークルに週2、3回参加していて、新宮の大会にもよく出ています。

kihoyoung
No.138
若い衆登場

